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Основы бизнеса и права в сфере инфокоммуникационных технологий/
Fundamentals of business and law in the field of information and communication technologies

	Краткое содержание учебной дисциплины / Brief summary
	Изучение дисциплины «Основы бизнеса и права в сфере инфокоммуникационных технологий» является необходимым элементом профессиональной подготовки.
Студенты специальности должны быть подготовлены к обеспечению организации и ведения бизнес - деятельности в правовом поле Республики Беларусь, а также к практической работе над различными проектами в промышленных компаниях или других структурах, занимающихся
профессиональной разработкой программного обеспечения.
	Studying the discipline "Fundamentals of Business and Law in the Sphere of Infocommunication Technologies" is a necessary element of professional training.
Students of the specialty must be prepared to ensure the organization and conduct of business activities in the legal field of the Republic of Belarus, as well as for practical work on various projects in industrial companies or other structures engaged in professional software development.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	проводить основные экономические и финансовые расчеты, определять цели и пути развития бизнеса и организаций сферы инфокоммуникационных технологий, в соответствии с нормативными правовыми актами Республики Беларусь, регулирующими экономическую и хозяйственную деятельность (БПК-8).
	conduct basic economic and financial calculations, determine the goals and development paths of businesses and organizations in the field of information and communication technologies, in accordance with the regulatory legal acts of the Republic of Belarus governing economic and business activities (BPK-8).

	Результаты обучения / Learning outcomes
	Знать:
основные направления предпринимательской и методы управленческой
деятельности;
методы исследования рынка;
источники правовой информации и требования к управленческой и
предпринимательской деятельности;
основные методы менеджмента, финансовой деятельности, маркетинга;
механизм планирования и организации труда разработчиков программного
продукта,
Уметь:
оценить коньюнктуру рынка;
организовать процесс производства и реализации программного продукта; разработать бизнес-план;
организовать и управлять командной работой; определять наиболее подходящие способы финансирования бизнеса; 
Владеть:
основными приемами деловой коммуникации; методами анализа экономической информации; методами организации труда, предпринимательской деятельности.
	Know:
the main directions of entrepreneurial and methods of management
activity;
market research methods;
sources of legal information and requirements for managerial and
entrepreneurial activity;
the main methods of management, financial activity, marketing;
the mechanism of planning and organizing the work of software
product developers,
Be able to:
assess the market situation;
organize the process of production and sale of a software product; develop a business plan;
organize and manage teamwork; determine the most suitable methods of business financing;
Be proficient in:
the main techniques of business communication; methods of economic information analysis; methods of organizing work, entrepreneurial activity.

	Семестр изучения / Semester of study
	6
	6

	Трудоёмкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	6
	6

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours of students' class work and hours of self-directed learning
	216 учебных часов, из них 86 часов аудиторных (40 часов - лекции, 46 часов - практические занятия).
	216 academic hours, including 86 classroom hours (40 hours lectures, 46 hours practical classes).

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Экзамен

	Exam



